

Judul Penelitian : Pengaruh Manajemen Aset Terhadap Kinerja Keuangan Pada PT . Astra International Tbk Periode 2012-2021

Dosen Pembimbing : Endah Kurniawati, SE., MM
Ririn Wahyu Arida, SE., MM
Nama Mahasiswa : Vevbi Verra
NPM : 18.13021.0437

Abstraksi

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh perputaran total aktiva, perputaran aktiva tetap, dan pengaruh perputaran modal kerja terhadap margin laba operasional pada PT . Astra International Tbk Periode 2012-2021. Teknik pengambilan sampel pada penelitian ini adalah *nonprobability sampling* dengan metode *purposive sampling*.

Sampel pada penelitian ini adalah laporan keuangan perusahaan dengan mengambil data triwulan PT . Astra International Tbk periode 2012-2021. Dalam penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda. Dari hasil analisis yang telah dilakukan, secara parsial menunjukkan bahwa perputaran total aktiva memiliki nilai t_{hitung} sebesar 7,131 dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Oleh karena itu nilai signifikansi $< 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti bahwa perputaran total aktiva berpengaruh terhadap margin laba operasional. Secara parsial perputaran aktiva tetap memiliki nilai t_{hitung} -3,125 dan nilai signifikansi sebesar 0,004. Oleh karena itu nilai signifikansi $< 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti bahwa perputaran aktiva tetap berpengaruh terhadap margin laba operasional. Secara parsial perputaran modal kerja memiliki nilai t_{hitung} sebesar -9,676 dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Oleh karena itu nilai signifikansi $< 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti bahwa perputaran modal kerja berpengaruh terhadap margin laba operasional. Secara simultan variabel independen (perputaran total aktiva, perputaran aktiva tetap, dan perputaran modal kerja) berpengaruh terhadap variabel dependen (margin laba operasional) dengan nilai F_{hitung} sebesar 40,000 dan nilai signifikansi sebesar 0,000. Oleh karena itu nilai signifikansi $< 0,05$ maka H_0 ditolak dan H_a diterima, yang berarti bahwa perputaran total aktiva, perputaran aktiva tetap, dan perputaran modal kerja secara simultan berpengaruh terhadap margin laba operasional.

Kata kunci : perputaran total aktiva, perputaran aktiva tetap, perputaran modal kerja dan margin laba operasional.